

# 北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.36 2024.12.18 文責 上谷基博

## 2学期も大詰めやね！

みなさん、こんにちは。元気に過ごしてますか！上谷は先週中頃より体調を崩しまして、数日お休みをいたしました。2学期も残すところ数日。今日の午後からは三者懇談会が始まります。僅かな時間ですが、キミにとって有意義な会にしてほしいです。成果と課題を自分の口できちんと言ってくださいね。



さて、ここ最近の様子を写真と共に振り返ります。12月7日(土)香芝市青少年健全育成市民集会が開かれ、本校1年生の「『ありがとう』からつながる思い」が「少年の主張」作文で優秀賞を受賞されました。(本人は所用のため欠席されました。)また吹奏楽部がアトラクションで素晴らしい演奏を披露し、場内から大喝采を浴びました。12月9日(月)には3

年生で3月に引き続き『NPO法人色彩社会貢献事業いろすまいる』の方を講師に面接試験に向けた「色彩外部教育」授業が各クラスで展開されました。自分のパーソナルカラーを知ることの大切さを再度確認できたようです。12月10日(火)は廃油の回収日。朝一番から生徒会役員のみなさんが校門んき立ってくれました。1学期末に廃油リサイクルについての講演を聴き、その大切さを知りましたね。今回は地域住民の方が多数届けてくださいました。今後校内でももっと盛り上げていきたいですね。またこの日から4日間に渡って1年生の各クラスで調理実習が行われました。テーマは「ムニエル」。事前にミマモルメで保護者の方のサポート参加を呼びかけましたが、数名の保護者の方とコミュニティ協議会から連日数名の方がサポートに来て下さり、万全の体制で実習をさせていただくことができました。いつも本当にありがとうございます。1年生のみなさん、できあがったムニエルは



## 予測困難な時代をたくましく生き抜き、よりよい社会の創り手となる生徒の育成

おいしかったですか。すごく良い香りが調理室に漂っていたから、きっと絶品だったんだろうね。12月17日(火)は3年生で有志による実行委員会形式で球技大会が行われました。種目は女子がドッヂボール、男子がバレー。都合で最初の1試合しか見れませんでしたが、白熱しました。この時期にみんなで1つのこと



に熱くなるって良いヨネ。3年生は給食後に表彰式を兼ねた学年一齊終わりの会が多目的室で行われましたが、そこで学年主任の先生が心に響いたワードとしておっしゃった「受験は個人戦だけど、受験勉強は団体戦です。」が実にステキでした。実は上谷は初めて聴きましたが、なるほどなって思いました。同じ日全学年で大掃除、そして放課後にワックス掛けも行われました。ここ最近清掃がカットされる日が多く、細かいホコリ等があちこちに。また教室や廊下も1学期間の汚れがあったと思います。巡回していると本当に一生懸命取り組んでましたよ。本校は今年開校25周年イヤーですが、それを感じさせないぐらい学校中がキレイだと思いません？！これまでのセンパイ達が大切に使って来てくれたのと、しっかり掃除をしていることがそれに繋がっていると思います。これからも日常の清掃活動をしっかりとお願いしますね。ワックス掛けも整美委員の人を中心に頑張ってくれました。これをきちんとやっておかないと床がダメになるもんね。頑張ってくれたみなさん、本当にありがとうございます。ワックス掛けと言えば、翌日の机・椅子入れですが、自主的に動けましたか？！登校した人から誰彼関係なくどんどん教室に入れるることはできましたか？！これってめっちゃ大切なことやねん。

